

## SUMMARY

# PERLINDUNGAN TEHADAP HAK-HAK ANAK DALAM INDUSTRI KECIL DI TINJAU DARI PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN INDONESIA

PERLINDUNGAN TEHADAP HAK-HAK ANAK  
DALAM INDUSTRI KECIL DI TINJAU DARI PERATURAN  
PERUNDANG-UNDANGAN INDONESIA

Created by WAHYUDIN

**Subject** : PERLINDUNGAN TEHADAP HAK-HAK ANAK  
DALAM INDUSTRI KECIL DI TINJAU DARI PERATURAN  
PERUNDANG-UNDANGAN INDONESIA

**Subject Alt** : PERLINDUNGAN TEHADAP HAK-HAK ANAK  
DALAM INDUSTRI KECIL DI TINJAU DARI PERATURAN  
PERUNDANG-UNDANGAN INDONESIA

**Keyword** : HAK-HAK ANAK,PERUNDANG-UNDANGAN INDONESIA

### Description :

Yang melatar belakangi pekerja anak di bawah umur yang terjadi pada banyaknya di daerah-daerah di Indonesia disebabkan oleh ketidaktahuan orang tua betapa pentingnya pendidikan yang pada akhirnya anak terjerumus ke dalam lingkungan yang memaksa anak untuk bekerja di usia dini, bukan hanya ketidaktahuan tapi juga kebodohan, kultur sosial budaya, juga kemiskinan yang menyebabkan mereka harus bekerja. Bekerja di usia dini atau di bawah umur sangatlah berdampak buruk pada pertumbuhan psikologis serta fisik anak tersebut. Kesempatan-kesempatan mereka yang seharusnya bermain, belajar tapi terbelenggu oleh keadaan yang memaksa anak harus bekerja untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari guna membantu kebutuhan hidup mereka sehari-hari. Sehingga anak kehilangan hak-haknya sebagai anak yang akan menjadi penerus generasi mendatang yang baik. Eksploitasi ekonomi terhadap anak merupakan suatu bentuk kekerasan terhadap anak. Anak kerap kali diposisikan dalam keadaan tersubordinat sehingga anak perlu mendapatkan suatu perlindungan. Perlindungan Anak Menurut UU No. 23 Tahun 2002 Tentang Perlindungan Anak adalah segala kegiatan untuk menjamin dan melindungi anak dan hak-haknya agar dapat hidup, tumbuh, berkembang, dan berpartisipasi, secara optimal sesuai dengan harkat dan martabat kemanusiaan, serta mendapatkan perlindungan dari kekerasan dan diskriminasi. Bagaimana sistem hukum di Indonesia memberikan perlindungan hukum serta mengatur hak-hak bagi pekerja anak. Peraturan Perundang-undangan yang ada di Indonesai yang telah di modifikasi sebenarnya telah mengatur penuh tentang pekerja anak dan hak-hak pekerja anak diantaranya, Undang-undang No. 13 Tahun 2003 Tentang Ketenagakerjaan, Undangundang No. 39 Tahun 1999 Tentang Hak Asasi Manusia, Undang-undang No. 23 Tahun 2002 Tentang Hukum Perlindungan Anak. Kekerasan terhadap anak (seperti eksploitasi) disebabkan oleh berbagai hal seperti pendidikan serta ekonomi masyarakat yang rendah, pembangunan yang tidak merata keseluruhan daerah membuat ketimpangan antara daerah yang maju dengan daerah yang tertinggal sehingga arus perpindahan penduduk ke kota-kota besar semakin sering terjadi akibat dari kesenjangan sosial. Hal inilah yang menyebabkan anak bekerja atau terpaksa bekerja untuk memenuhi kebutuhan hidup, meskipun telah banyak peraturan hukum yang melindungi anak serta hak-hak anak,

namun hal ini belum mampu melindungi anak karena budaya masyarakat yang kurang mendukung terjadinya kekerasan terhadap anak. Oleh karena itulah diperlukannya keseriusan Pemerintah dalam upaya melindungi pekerja anak yang pada akhirnya diharapkan mampu mengurangi jumlah pekerja anak. Dan Pemerintah harus mampu menghukum para pengusaha yang terbukti mempekerjakan anak di bawah umur, dan para pengusaha sebaiknya memperhatikan Undang-undang No. 13 Tahun 2003, Tentang Ketenagakerjaan, serta Undang-undang No. 23 Tahun 2002, Tentang Perlindungan Anak juga Undang-undang No. 39 Tahun 1999, Tentang Hak Asasi Manusia. Agar generasi yang mendatang akan lebih baik secara mental dan fisik akan menjadi sumber daya manusia yang berkualitas, pintar, sehat, juga mandiri.

**Date Create** : 18/12/2014  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-undergraduate\_2002-41-027  
**Collection** : undergraduate\_2002-41-027  
**Source** : Undergraduate these law of faculty  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : copyright2014@esaunggul

### **Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

### **Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor